

Wir möchten danken für

die Zeichen der Verbundenheit und der Treue, die Sie

Vera-Irène Garbujo

in ihrem Leben zukommen liessen und die Anteilnahme, die Sie uns in den Tagen des Abschiedes gebracht haben.

Ihre Gedanken und Worte des Trostes, die Blumen, auch das Kommen zur Trauerfeier haben uns gestärkt und getragen. Irène war und bleibt uns lebendig in unseren Herzen, in der Erinnerung und im Alltag; überall da, wo wir mit ihr waren, wo wir an sie denken.

Danken möchten wir Herrn Dr. med. Emil Dreyer für seine langjährige Begleitung in all den medizinischen Belangen, dem Team der Pflegeabteilung und dem Serviceteam im Palmensaal der Seniorenresidenz Talgut, Herrn Pfarrer Jungen für die Gestaltung der Trauerfeier und Herrn Adrian Kurt für die Musik, die berührte.

Lasst uns in Irènes Sinne weiter tanzen und das Fest des Lebens leben.

Bern, im März 2015

Die Trauerfamilie